

支部だより

配達協力者懇親会

「とも」つながりの笑顔

向ヶ丘支部

支部では28人の配達者さんに電話と郵送でお誘いし、6月27日(土)向ヶ丘地域会館で支部発定後最初

にも参加して「たまり場ができたなら近所の人に話して会員

の配達者懇親会を行いました。

支部からのあいさつの後、食事と自己紹介。初対面のかた

「とも」つながるみなさん。わきあい

「とも」つながるみなさん。わきあい

「とも」つながるみなさん。わきあい

「とも」つながるみなさん。わきあい

「とも」つながるみなさん。わきあい

「とも」つながるみなさん。わきあい



「本部長さんによる「転ばん体操」で強い足腰を！とストレッチの指導をして頂き、みなさん晴ればれとした笑顔で懇親会を終えることができました。」

「何か男性が集えるたまり場の企画を」ということで「囲碁・将棋・麻雀を楽しむ場」として企画したら、あつという間に寄贈していただき感激しました。「囲碁・将棋」を楽しみにやってくる会員もいます

毎週金曜日 「まじろ」で健康麻雀!

高石北支部

「健康麻雀」は「吸わない・賭けない・飲まない」をモットーに、ここ数年認知症の予防法として、昔若者だった人たちに人気があるらしい。現在メンバーは5人(女性が3人に男性が2人)。その内の1人は全くの初心者でしたが、今では立派な雀士です。もう1

人は泉南の遠隔地から電車を乗り継いで来られます。5人の時は1回りの場ごとに「2抜け」しています。座卓は当初コタツの天板を利用して座っていましたが、脚・腰が疲れるので、脚を改造し、応接セットの椅子に座ることができるようにしたら大好評。

途中でコーヒープレイクタイムをとり、午後1時ピツタリから開始して3時半過ぎまで。今週から、成績を記録することになりました。潜在的なメンバーは結構いるので、参加者が増えて8人になったら、座卓とかどうしようかというのが目下の悩みです。

「健康麻雀」は「吸わない・賭けない・飲まない」をモットーに、ここ数年認知症の予防法として、昔若者だった人たちに人気があるらしい。現在メンバーは5人(女性が3人に男性が2人)。その内の1人は全くの初心者でしたが、今では立派な雀士です。もう1

待ちどおしいです



宮前 満子

北区新金岡町 三隅直美(78歳) 毎月「とも」が待ちどおしいです。新病院も完成し先生方や看護師さんをはじめスタッフの皆さまこれからも頑張ってください。子どもが小さい時は夜中でも耳原病院に駆け込みました。昔の耳原の思い出がたくさんあります。これからもよろしくお願いいたします。



西谷 弘子

北区野連町 並崎修子(65歳) 会員さん紹介で連絡さんの「地域の人のために」と頑張っている方、支えてくださる方の心根に感銘を受けました。

耳原病院が皆様に愛されていることを嬉しく思いました。これからも良い方向にどんどん繋がっていったらと思います。

川畑一江(58歳) 私の住んでいる地域にも班があればと思います。

ワンコイン助っ人隊いいますね。介護保険でもれてしまつこともたくさんありますものね。



平石 米子



満蒙開拓団平和記念館前にて

第21回友の会旅行サークルバスツアー

新緑の若葉が映える南信州へ

「昼神温泉」美人の湯

第21回友の会旅行サークルバスツアーが、5月24日(土)に催行され、38人が参加しました。

今回は、新緑の若葉が映える南信州方面を訪れました。

1日目は、青い水しぶきを浴びての恵那峡めぐり。妻籠宿では木曾の風情を楽しむ、昼神温泉では美人の湯に浸って日ごろの疲れを癒し、お楽しみ宴会では大いに弾けました。

翌日の長岳寺では、住職

「愚かな戦争は二度と起こしてはならない」などの法話が心に残りました。満蒙開拓団「平和記念館」では、先の戦争に巻き込まれた多くの犠牲者を出した歴史と事実を伝える事の大切さを学び、平和を守る願いを共有することが出来た貴重な旅となりました。次回は6月後に旅立ちます。(友の会旅行サークル 事務局長 井上善雄)



真剣な眼差しで牌を見つめる参加者

南區鴨谷台 田中多美子(60歳) 友の会だより、いつも楽しく読ませてもらっています。還暦を迎え年相応の老化現象を感じるこの頃、健康管理のためにも、いろいろな情報が得られること期待しています。

南區にも分院が

南區赤坂台

名越英治(78歳)

高齢化が進む状況の中で南區にも分院が設立されたいのですが。